Bericht über das Männerfrühstück vom 25.11.2022

Nach langer Corona-Abstinenz durften wir, das Team, nach mehreren Verschiebungen den interessierten Vöhrumer Männern wieder das beliebte Männerfrühstück im Gemeindehaus anbieten!

Das mögliche Maximum, 55 Männer waren gekommen um sich nach einem guten Frühstück, welches das Team vorbereitet hatte, von dem in Vöhrum aufgewachsenen Referenten, Physiker Reiner Guse zum hochinteressanten Thema:

Eine Reise ins Weltall – bis zurück zum Urknall!

Informieren zu lassen.

Reiner Guse kam als dreijähriges Kind nach Vöhrum und verließ nach fast 30 Jahren den Ort wieder! Viele ältere Vöhrumer kannten ihn natürlich und haben sich gefreut Reiner wieder zu sehen. Viele Erinnerungen wurden ausgetauscht!

Es stellte sich schnell heraus das Reiner Guse die Fähigkeit besitzt ein derart hochkomplexes Thema auch Laien zu vermitteln und das Interesse sowie die Neugier des Publikums zu wecken!

Die vielen Fragen der Männer wurden alle sehr kompetent, freundlich und überzeugend beantwortet.



(Quelle: Foto von R Guse zur Verfügung gestellt.)

Meine Frage ,soll er nochmal wieder kommen? wurde mit einem lauten und kräftigen ,Ja' von allen Teilnehmern beantwortet!

Wolfgang Scholz